
最新家长会历史老师发言稿x 家长会历
史老师发言稿(通用5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？以下
是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

家长会历史老师发言稿x篇一

尊敬的各位家长，大家好!

首先请让我代表222班的科任教师欢迎各位的光临，感谢大家
在百忙中来到学校指导我们的教育教学工作。我是历史班的
语文老师，是本学期才接手任教这个班的。我任教历史班多
年，我觉得历史班的同学们很有个性，他们活泼、调皮，很
讲义气，愿意亲近老师。工作能力强，办事可靠。有时批评
过后也不记恨。这些都让老师觉得历史班的孩子们还是很可
爱的。

但历史班的同学也存在很多的毛病，活泼有余，沉稳不足，
管不住自身。重专业，轻文化。专业成绩好，文化成绩弱。
上课听讲不用心，不专心。由于文化知识薄弱，跟不上来，
因此学习的劲头不大，不愿意学习，甚至厌恶学习。我们这
个班就存在这样的情况，而这一点最让文化课的老师头痛的。
将来参加高考，专业成绩基本上不成问题，就是文化拖后腿。
因此让同学们提升文化成绩就成了老师的当务之急。但单凭
老师又是不够的，必须得到家长们的`配合。家长们首先是不
能自身丧失对孩子们的信心，认为子女成绩不好，听任自流。
第二是要多和老师特别是班主任老师联系交流，掌握子女的
学习、思想的动态，千万不要认为教育孩子是老师的事，其
实父母是孩子的第一任老师。第三是严格要求子女，对班主
任老师反映的问题一定要重视，争取解决好问题。第四是注



意教育的方法，千万不要简单粗暴，进行打骂教育。现在我
们班上很多同学有手机，而手机目前成了危害学生的一个罪
魁祸首。有的学生用手机上网玩游戏，看小说，甚至浏览不
健康的东西。有的同学控制不了自身，下课玩，上课玩，无
心学习。回到寝室更是通宵玩，导致上课没有精神，只能睡
觉。我建议家长最好不要让子女使用手机。

当然，我们班上还是有努力读书的同学，成绩也相当的优秀，
有的同学的成绩和文化班不相上下。我也相信我们班上的很
多同学通过这次家长会后会有所认识，有所转变。我们科任
教师一定会尽职尽责，和班主任彭老师一道抓好历史班，提
升他们的成绩，实现他们的理想。

最后，再一次感谢大家的光临，祝大家身心愉快，身体健康，
家庭幸福。祝愿我们历史班的同学明年学考取得好成绩，后
年高考考上理想的大学。谢谢大家。

家长会历史老师发言稿x篇二

尊敬的各位家长，同学们：

大家下午好，班主任因身体有恙故而不能参与这次家长会，
对此向大家表示深深的歉意。在今后的工作中我会再接再厉，
和其他教师共同促进班级的共同成长。今日我主要谈三个感
谢。

虽然我不是班主任，但是从班主任的话语中，我可以了解到，
我们的每一位家长都是特别关怀孩子们在校的状况。在办公
室的时候，也会听到家长给班主任打电话的问候，也会看到
家长来校了解孩子在校的各方面的状况……是啊，孩子是爸
爸妈妈心中的一块宝，不管工作有多忙，只要有关于孩子的
事，你们会毫不迟疑地放下手里的活，来学校了解状况，以
便自己孩子更好地成长。感谢家长积极协作学校以及教师们
的工作，这样我们共同的目的到达了。家长们的不易，孩子



们，你们看到了吗？你们或许现在还不能深深地体会到，但
愿你们从今日开头，可以做个有心人，做一个爸爸妈妈眼里
的好孩子，这是对她们最好的感谢。

亲爱的同学们，这次期中考试已经收尾，你们成绩的凹凸大
家也特别清晰，不管成绩的好坏，我知道，大局部学生是真
正专心学习了，真正专心度过了在校的每一天，正是由于你
们那仔细学习的态度，才让我们有了工作的动力，感谢你们
对教师们的信任，由于你们知道，在校的真正目的，也知道
了读书究竟为了什么。成绩比拟差的同学，教师也屡次找你
谈话，成绩进步与否，你比谁更清晰，还是在这里说句感谢，
感谢你们在课堂那些积极的表现，其实，你们也是很棒的，
只不过，自己早早地否认了自己，盼望从今日开头，做一个
对自己负责的人。

在这开学几个月的时间里，教师们工作的点点滴滴，都尽在
我们的眼前，他们的尽心尽责，他们的勤勤恳恳，他们的和
气笑容，无时无刻地在熏陶着每一位学生。我们同事之间的
相互团结，为班级建立向班主任进言献策，为的就是拥有一
个好的集体,给大家营造一个好的'学习气氛，更好地促进每
位同学的安康进展。在这里尤其要说一下，我觉得这个班级
的孩子是幸福的，由于他们有一个负责任的班主任。这一点
毫不夸大，随着冬季的降临，夜色早已拉下了黑色的帷幕，
其他教师在下班的时候就早早地离校了，唯独只有他们仍在
办公室内处理的班级的事情。是啊，每逢此刻，我总会和班
主任说，当班主任就可以当孩子们的爸爸了，真是太费心了。
替孩子们感谢你们这样的班主任。

由于幸福，所以感谢，同学们，此次家长会举办的目的想必
大家早已知晓了，盼望大家在教师和家长的共同努力下，齐
头并进，连续扬起前进的风帆，去开创属于自己的一片蓝天，
孩子们，努力向前飞行吧！我们都很看好你的。加油！



家长会历史老师发言稿x篇三

晚上好！

这是我们在这一天相聚的难得机会。首先，我要感谢所有家
长抽出宝贵的时间参加这次家长会，感谢他们对我们班级工
作的支持和帮助。召开这次家长会的目的是加强教师和家长
之间的联系，相互交流学生在学校和家里的情况，以便及时
调整工作，提高教育教学质量，同时家长可以有效地参与学
生的教育管理。

各位家长，随着社会的进步和“科教兴国”战略的实施，下
一代的教育成为社会关注的焦点。关注和改善家庭教育已经
成为教育者和家长的共识。但在现实生活中，不可避免的是，
很多父母对做好父母的紧迫性缺乏足够的认识，不懂得教育
孩子，不懂得对待孩子，或者重智轻德，只关心孩子的考试
成绩；或者过度爱孩子和照顾孩子；或者信奉“一棒子打一
个孝子”，教育孩子简单粗暴……构成了家庭教育的误区，
会给孩子的心灵带来负面影响，肯定会给孩子的生活造成耽
误。高尔基曾经说过：“爱自己的孩子是连母鸡都能做到的
事，但如何教育好孩子却是一个很严重的问题。”因此，我
认为如果我们的父母能够一如既往地做到以下几点，他们可
能会为自己的孩子取得很大的进步：

一、班级现状分析

这个班有55名学生，包括30名男生和25名女生。人们常说，
文字就像脸。先说说学生的写作情况。总的来说，女生写的
比较好，男生写的不好。本学期开学后，学生要求严格，写
作有进步。期望家长督促孩子坚持在家及时书写规范正确的
文字。其次，纪律方面，我班的同学都很遵守纪律，但是有
些同学上课总想搞点小动作，注意力不够集中，动作不够快。
在学习方面，有些同学不懂得预习和复习自己，就等着老师
提醒，没有学习意识。作业方面，大部分学生能按时完成，



也有部分学生不能按时完成。原因是：

1、注意力不集中；

2、书写速度慢。总的来说，我认为我班的学生都是好孩子，
纪律严明，热爱学习。缺点只有几个。

基于此，我想给家长们提一些建议，希望我们能携起手来，
共同教育我们的孩子，让他们学习知识，健康成长。

第二，帮助孩子学习

在学校，大多数孩子都能认真完成作业，有些孩子不认真，
老师会让他重写，直到写完。但是有些孩子的作业老师不满
意。我完全理解父母的感受。我们白天工作，晚上承担教育
孩子的责任。很多家长晚上还有很多工作要做，很辛苦。但
是，再忙也不要忘记对孩子的教育和辅导。当我们看到孩子
们一点一点长大，一点一点进步的时候，我们的心里都很高
兴。我觉得可能有些家长工作比较忙，没有太多时间过问孩
子的学习情况。其实在现代社会，每个人都过着节奏紧张的
生活。但是孩子的成长是我们的期待。尤其是对于不自觉学
习、学习习惯不好的孩子，家长更应该多陪陪孩子。我想我
每天可以抽出30—40分钟。比如晚饭后，和孩子聊聊学校的
情况，问一下最近的学习资料，检查一下作业的完成情况是
否和作业本上的记录一致，作业的质量。督促孩子每天读半
小时课文（或预习或复习）。周末有时间，可以帮他默写单
词，回顾过去，认识新的。他们也能背诵古诗。小学生记忆
力很好。他们可以背诵一些东西，一辈子也不会忘记。他们
甚至和他们一起看书。这样不仅可以增进与孩子的亲密关系；
也可以帮助孩子提高学习成绩，好处是多方面的。

父母，存什么，不存钱，不给孩子买书；没事，没时间陪孩
子坐着看书。听起来不复杂，但是很难坚持下去。考验父母
的爱和耐心。这里的每个人都爱自己的孩子。但是，用心去



爱是不够的。你必须采取行动。你的努力一定会带给孩子不
断的进步！

第三，从“思维和行为习惯”方面引导孩子。

家长会历史老师发言稿x篇四

尊敬的各位家长：

你们好！

我是4（3）班的学习委员黄睿，很荣幸能够在这次家长会上
发言。

在语文方面，同学们都拥有积极思考的探索精神，发言也十
分积极，课堂气氛很活跃，课内知识都掌握得比较不错。但
在阅读理解和作文这两个方面仍缺乏做题经验。所以同学们
在今后的学习过程中要不断加强对文字的理解能力和写作能
力。

语文，是我们的母语，也是一门最基础的语言学科，我们在
生活中处处都会用到语文，它也是我们中考、高考所要涉及
的必修课。为了更好的让大家理解本班语文科目的学习情况，
接下来我将会对本学期的语文学习情况作一个简单的总结。

古人云“温故而知新”，只有这样勤奋踏实的努力付出，才
会有甜美的收获，我班的大部分同学就是用合理的方法和辛
勤的汗水才取得了优异的成绩，比如我班的“李宇恒、肖敖、
罗开心、肖青、刘芷榕、郑若剑、尹誉庆、莫菲、欧璐、李
琳玲、王欣研、黄睿、罗瑾、等同学，就能严格要求自己，
不仅能在课堂上认真听讲，课前认真预习，课后及时巩固，
还利用休息时间扩展阅读，练笔作文，这些好的例子在我们
班比比皆是，他们对学习的态度，勤奋好学的精神是我们学
习的榜样，然而这些好习惯的养成并不是一朝一夕的事儿，



它和我们家长的重视也是密不可分的。

在我看来，家庭作业的完成是对当天所学的巩固，本学期从
开学到现在从未缺交过作业的同学有：肖敖、吴俣、李嘉馨、
李佳佳、贺美怡、陈煜、罗开心、肖青、刘芷榕、郑若剑、
尹誉庆、莫菲、欧璐、李琳玲、王欣研、黄睿、王琼俞、李
淑云等让我们给以他们热烈的掌声，只有熟才能生巧，熟能
生巧就是从一次次作业中积累而来的。但是我们班也有个别
同学认为语文不重要，对语文我们的母语不感兴趣，语文功
底从而较差，常会出现作业完成不到位、缺斤少两、不交甚
至不写的现象。把写作业当做是应付老师、家长，但最后利
益受损的都终将是我们自己。

课前准备大部分同学都能大声朗读，只有熟悉课文内容，才
能在考试中任己所用，我们要抓住课前课后的每一分钟，特
别是全班一起读诗的时候，更要认认真真的去读去看，去感
受读书的快乐。

上课发言积极的同学有：费怡衡、胡宇轩、刘鑫羊、罗瑾、
罗开心、陈辰宇、钟卿睿、欧阳志勇、蒋明灿、王献、黄睿、
肖青、魏正涛、高雅星、杨可馨、汪建南、顿启超课前的预
习，是上课时的铺垫，课后的复习是对课上知识的总结，我
们要珍惜课上短暂而又宝贵的40分钟，认真仔细的做好笔记，
积极回答老师的问题，举手发言不仅是对知识的巩固，更是
一种勇敢自信的表现。

作业卷面整洁、字迹端正的同学有：欧璐、莫菲、肖敖、罗
琪瑶、张文静、刘芷榕、吴俣、陈科科、李琳玲、王欣研、
李佳佳、黄睿、李淑云、陈煜、谢志远、欧阳宇欣这些同学
养成了良好的书写习惯，而一个小学生具备良好的学习习惯
可以受用一生。

作为在四（3）班这个大家庭中的一员，作为一个班干部，我
想提出以下几点建议：



1、认真查阅孩子作业的完成情况；

2、坚持查阅后及时负责任的签字；（说”负责任的签字“是
有原因的，因为某些同学的作业明明没有写完，可家长的大
名竟出现在作业本上，长此以往，后果又会怎样呢？）

3、多和他们谈谈心，给他们树榜样，多鼓励，少打骂，多交
流引导，因为我们已经长大了。

4、当我们老师向您反映孩子的学习情况后，请您不要置之不
理，及时的配合老师管理教育。

有道是”谁言寸草心，报得三春晖"，父母的爱，亲人的爱是
孩子成长的良剂，孩子的明天也和家长的晚年是息息相关的，
为了您的孩子和您的幸福，我代表老师和同学真诚的希望叔
叔阿姨们能够多关心一下我们的学习。我相信，有了你们的
关爱，我们的明天将会更加美好。

在此，我代表四（3）班的所有同学说一声：“爸爸、妈妈，
我们爱您！”谢谢！（鞠躬）
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家长会历史老师发言稿x篇五

尊敬的家长朋友们：

你们好！

我是我们班的历史老师，也是我们这次家长会的科任老师代
表，来进行这次的科任老师发言环节。可能很多家长会有疑
问，为什么要请一个副科老师来进行发言呢？首先历史这个
学科是同学们第一次接触，比较具有代表性，同时同学们在
新学科中存在的问题更多。其次，这次我们班这次的历史考
试成绩很好，所以我们班的同学推选我主持教师发言这个环
节。

作初一的历史老师是有难度的，也是我从一开始就知道的，
但是在我们班班主任的帮助下，以及期中考试前，同学们在
历史学习的努力上。我在这次家长会的时候，也可以给我们
在座的各位家长朋友，一个还算不错的历史成绩。这也让我
期中考试前，一直悬着的心踏实了一点。我也向在座的各位
家长朋友们保证，我会在下半学期的期末考试成绩中，让同
学们的历史成绩只升不降。

说了这么多，还是谈一下我们班这次考试的历史成绩吧！这
次我们班的历史成绩高居年级第一，同时我们班的历史平均
分领先第二名五分多。取得这样的历史成绩确实是惊人的，
在我历史教书的生涯中，得到这样的成绩也只有寥寥几次。
这次成绩的取得，我认为其中只有我的一少部分功劳，主要
还是同学们对我们历史学科的热爱，虽然只是他们第一次学
习，但是同学们还是做得很好，想必这其中我们家长朋友们，
也为孩子们的学习出过不少力吧。虽然我们班这次历史考试
做得很好，但是就同学们的分数上来说，我们班同学的历史
分数都很接近，但是缺少历史高分。这次历史考试中，个人
成绩年级排名的前十位中，都没有我们班的同学，说明我们
班历史学习的深度不够。



那么我最后像大家说明一下，我们同学在这段历史学习时间
里的优缺点吧。首先是学科学习的优点，同学们面对新学科
并没有表现出学习兴致不高，反而对历史学习的也有一点积
极性。在历史课堂上也没有同学在课上捣蛋，破坏上历史课
的秩序。同时同学们对我要要求考察的历史知识点记的特别
好，在每次历史正式上课前，对同学们的相关历史提问中，
同学们都表现的非常好。

上半学期存在的缺点是，有些同学仍然把历史当时副科来看
待，在历史学习上花费的时间不多，我想说的是虽然历史不
是主科，但是还是请各位家长朋友们引起重视。因为历史不
仅仅是一门学科，它同样也可以增我们同学的知识面，让我
们同学变得更有历史底蕴，有利于我们同学在有关历史文化
上的发展。
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